
Association les Amis du château Beyzac

Compte rendu de l'assemblée générale de l’association
Samedi 29 mai 2021 à 15h au château Beyzac

11 membres sont présents.
1 procuration a été envoyée. 

Ordre du jour : 

– Bilan Moral 2020
– Bilan des activités 2020
– Bilan financier 2020
– Projets 2021
– Élection de membres au Conseil d’administration

Bilan Moral 2020 

L'association est créée en décembre 2016. Année symbolique qui marque les
dix  ans  d'inscription  aux Monuments  Historiques.  Elle  a  été  créée  par  trois
membres fondatrices : Estelle Julliot, présidente ; Aude Roland, trésorière ; et
Claire Lefebvre , secrétaire.

Estelle Julliot a démissionné de son poste en 2019 et c’est  David Edde
qui a été élu président de l’association Les Amis du Château Beyzac. 

Les actions de l'association ont pour but la valorisation et la sauvegarde
du  château  Beyzac.  Ces  dernières  années,  l’association  a  tenu  plusieurs
événements pour faire connaître le château et mettre en valeur l’exceptionnel
patrimoine.  Elle  a  par  exemple  inviter  des  artisans  et  des  associations
partenaires (A2PL, Mots et  Merveilles,  les Echappées Musicales du Médoc)
lors de journées/événements, créé une exposition d’archives sur l’histoire du
château, célébrée l’anniversaire du château en posant des plaques Monuments
Historiques. 

Les années 2019 et 2020 ont été des années particulières pour plusieurs
raisons. La première étant les périodes de confinement liées au COVID, nous
empêchant de nous retrouver ; la seconde étant liée à la situation personnelle
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des  propriétaires  du  château  Beyzac  et  leur  réticence  à  laisser  l’association
occuper le château Beyzac. 

2019  a  donc  été  déclarée  année  blanche  et  aucune  cotisations  ni  aucun
événement  n’avait  été  prévu.  Cela  s’est  naturellement  prolongée sur  2020 à
cause du contexte sanitaire. 

A ce jour nous avons donc toujours 35 membres dans l'association, dont trois
membres bienfaiteurs. 

Bilan des activités 2020     :  

Aucun événement n’avait été prévu pour 2019 et 2020.

Mais de façon improvisée, plusieurs membres de l’association ont organisé une
soirée Halloween en octobre 2019, qui a finalement été ouverte au public et qui
a reçu un très bon accueil.

Les  gens  étaient  invités  à  venir  pique-niquer  dans  les  cuviers  du  château
Beyzac, en costumes. Puis de participer à un parcours hanté dans l’autre cuvier.
Ce parcours a été facturé 5 euros par adulte et a permis de récolter 290 euros. 

Face à ce succès, il est prévu de recommencer de genre d’événements cet été. 

Bilan financier 2020 :

Le tarif des cotisations a été fixé à 10€ pour être membre actif. 
Les  dons  supérieurs  à  la  cotisation  donnent  droit  au  statut  de  membre
bienfaiteur. 

Dépenses 2020 Recettes 2020

LETTRES RAR 10,90 € TOOKETS 61,73 €

INTERETS BANQUE 0,21 €

Nous avons peu de mouvements financiers pour cette année. Au 31/12/2020
l’association  a  589,02  €  sur  son  compte  bancaire  au  Crédit  Agricole.
L’assurance n’avait pas été renouvelée en 2020 et les adhésions non encaissées
à cause du contexte sanitaire empêchant tout événement. 
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En 2021, nous avons reçu 61,73 € de Tookets (points du Crédit Agricole donnés par les

particuliers aux associations de leur choix et transformé en début d’année en argent).
Nous avons 290 € en liquide, issu de dons (mariage de Géraldine et Ludivine)
et des entrées de la soirée Halloween d’octobre 2019, qui seront placés sur le
compte. 

L’association possède donc à ce jour 940,75 €. 

Les membres présents ont réglé leur adhésion.
Deux dons ont été reçu en complément des adhésions avant l’assemblée. 

Projets 2021     :  

Il est urgent et nécessaire de relancer l’association au vu de l’état de la
toiture  du  château  –  toiture  qui  se  dégrade  de  jour  en  jour  et  menace  de
s’effondrer à tout instant. 

Pour  relancer  l’association  dans  ce  contexte  sanitaire  particulier,  nous
avons prévu peu d’événements mais dans un seul objectif : réunir des fonds et
lancer une campagne pour diagnostiquer l’état du château (action menée en lien
avec  l’architecte  des  monuments  historiques).  Suite  à  ce  diagnostic,  nous
pourrons évaluer et définir les mesures à prendre concernant la toiture. 

1) Nous organisons plusieurs journées Retrousses-manches pour entretenir les
alentours du château Beyzac : 

- le samedi 29 MAI 2021 a permis de nettoyer une des façades du château et la
branche du tilleul qui était tombée.

- le samedi 19 JUIN 2021 : Nettoyage du solarium et création de toilette sèches
(pour les futurs événements sur le site)

2) Cet été, nous organisons des  parcours hantés dans les cuviers les jeudis
soirs. Une billetterie en ligne via la site HelloAsso est créée.  Les cuviers seront
ouverts de 20h à 00h ; avec un passage toutes les 20 minutes.

Dates  prévues (sous  réserves  d’annulation  selon  bénévoles  disponibles  et
réservations prises) : 
- le jeudi 15 juillet 2021
- le jeudi 22 juillet 2021
- le jeudi 5 août 2021
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La réalisation de ces événements est conditionnée par le nombre de bénévoles
présents pour nous aider dans les cuviers (figurants parcours hantés, logistique
son et divers effets, régulation des visiteurs, etc.).  Aussi, nous joignons à ce
courrier  un  tableau  pour  que  les  personnes  puissent  s’inscrire pour  être
bénévoles sur les différents jours. Merci à tous pour votre aide d’avance !
Nous  n’avons  eu  qu’un  seul  retour !  Merci  de  partager  et  de  compléter  le
tableau si vous êtes intéressés pour y participer !

3)  Traditionnellement  nous  ouvrons  le  château  pour  les  Journées  du
Patrimoine et mettons en avant notre exposition sur l’histoire du château. Si les
conditions le permettent nous envisageons d’inviter encore une fois des artisans
à venir exposer et présenter leur métier autour du château : élagueur, coutelier,
potier, ébéniste, tapissier, … Vos suggestions sont les bienvenues. 

Tous  ces  événements  auront  lieu  bien  sûr  en  fonction  de  l’évolution
sanitaire et des mesures gouvernementales. 

Élection des membres au Conseil d'Administration     :  

Le conseil d’administration est composé aujourd’hui de 

-David Edde
-Valérie Edde
-Jean-François Gardinetti
-Sylvie Gardinetti
-Aude Roland
- Claire Lefebvre

Personne ne s’est présenté pour rejoindre le conseil d’administration. 

Les membres ont votés à l’unanimité le bilan moral, financier, les activités 2020
et les projets 2021. 

La réunion s’est close à 16h30. 

Signature du président                                               Signature du secrétaire
DAVID EDDE                                                            CLAIRE LEFEBVRE
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